

Gedenkzeit

Weltgedenktag für verstorbene Kinder



SPUREN im Herzen bleiben für immer.

„Ich habe ein Haus voller Spuren. Mein Herz und Kopf sind voll davon“, so das Fazit einer Verwaisten Mutter nach ihrer Spurensuche. Weil da eben immer Spuren unserer Kinder sind. Spuren ihres Lebens. Familien haben sich auf Spurensuche gemacht: Fußabdrücke, emotionale Spuren, Erinnerungen, Orte. Was bleibt?

Jedes Jahr suchen Verwaiste Eltern nach einem Symbol ihrer Trauer, um Gefühlen und den Erinnerungen an unsere Kinder Ausdruck zu verleihen. Gestaltet wird die Gedenkzeit mit Texten aus den Erfahrungen Trauernder.

Nach dem Verlust eines Kindes gehört die Trauer zum Lebensweg von Eltern, Geschwistern, Großeltern. Verbunden durch die Trauer um die viel zu früh verstorbenen Kinder gestalten die Gruppen Verwaister Eltern jährlich diese Gedenkzeit für alle, die ihrer Kinder, Geschwister, Enkel, Freunde

gedenken möchten. Das **Verlesen der Namen** der verstorbenen Kinder und Geschwister ist wichtiger Bestandteil unserer Gedenkfeier. **Bringen Sie gerne ein Bild** Ihres verstorbenen Kindes oder Geschwister mit. Wir werden diese Bilder im Raum zum Gedenken aufstellen. Bitte nehmen Sie die Bilder nach der Gedenkfeier wieder an sich.

Anschließend ist Zeit für Gespräche und Begegnung.

Wann: **14. Dezember 2025**

Ort: Familienhaus, Hohepfortestr.14 , 39106 Magdeburg

Zeit: 16 Uhr

Info: Diese kostenfreie Veranstaltung ist offen für jeden, der seiner Trauer um die verstorbenen Kinder, Geschwister, Enkelkinder in dieser Zeit Ausdruck geben möchte.

Kontakt: Verwaiste Eltern Sachsen-Anhalt
[katrin-hartig@freenet.de](mailtokatrin-hartig@freenet.de)